

KB  
GERM 3700  
Dr. D. Smith  
8 Oktober 2010

Beaty, 1

Sample of writing  
by a student  
(essay 1 of 5  
mini-essays)

Der Unterschied Zwischen Rotkäppchen und dem Mädchen in „The Company of Wolves“

Der Unterschied zwischen Rotkäppchen und dem Mädchen von „The Company of Wolves“ ist Naivität und Intelligenz. Hiervon sehen wir Beispiele während das Mädchen und Rotkäppchen sich vorbereiten in den Wald zu gehen, als sie den Wolf trafen und sich dann im Häuschen der Großmutter befanden. Das Mädchen von „The Company of Wolves“ ist umsichtig und mutig, während Rotkäppchen vertrauensvoll und naiv ist.

Wir sehen Naivität sehr früh in der Geschichte von den Gerüdern Grimm. Rotkäppchens Mutter sagte, „[...] geh zur Großmutter [...] und lauf nicht vom Weg ab...“ und Rotkäppchen sagte, Ich will schon alles gut machen. Später sehen wir, dass Rotkäppchen vom Weg abließ, um Blumen zu suchen. Das Mädchen von „The Company of Wolves“ ist intelligent und nicht naiv. Am Anfang der Geschichte bereitet sich das Mädchen vor, um zur Großmutter zu gehen, dort schreibt Carter:

„It is the worst time in all the year for wolves but this strong-minded child insists she will go off through the wood. She is quite sure the wild beasts cannot harm her although, well-warned, she lays a carving knife in the basket her mother has packed with cheeses.“

Es wusste, dass es im Wald Wölfe gab und es ist bereit mit einem Tranchiermesser. Das Mädchen von „The Company of Wolves“ ist nicht so naiv wie Rotkäppchen.

Rotkäppchen zieht seine Naivität zum zweiten Mal im Wald. Rotkäppchen traf den Wolf und es sagte ihm, wohin es geht. Er fragte, „Wo wohnt deine Großmutter?“ Und es antwortete darauf, „Noch eine gute Viertelstunde weiter im Wald, unter den drei großen Eichbäumen.“ Rotkäppchen ist so naiv, dass es genau sagte, wohin es geht. Es sollte wissen, dass der Wolf gefährlich ist, trotzdem sagte es ihm, wo die Großmutter ist. Das Mädchen von „The Company of Wolves“ sagte dem Mann (oder Wolf?), wo seine Großmutter wohnte, aber das Mädchen wusste, dass der Wolf gefährlich ist. Der Wolf sagte dem Mädchen, dass es einen schnelleren Weg zur Großmutter gäbe und „she did not believe it; she knew she should never leave the path on the way through the wood or else she would be lost instantly“(114). Auch als der Wolf weiterlief vom Weg, wollte das Mädchen „to dawdle on her way to make sure the handsome gentleman would win his wager“(115). Obwohl das Mädchen mit dem Mann im Wald sprach,

wusste es, dass er argwöhnisch ist. Rotkäppchen ist immer zu vertrauensvoll und das Mädchen von „The Company of Wolves“ ist immer umsichtig.

Rotkäppchen zeigte Naivität auch, als es den Wolf in Großmutter's Häuschen sah. Rotkäppchen lief durch die Tür und sagte, „Ei, Großmutter, was hast du für große Ohren!“ Rotkäppchen dachte, dass der Wolf seine Großmutter sei, weil es so naiv ist. Folglich sprang der Wolf aus dem Bett und aß es. Rotkäppchen war so naiv und vertrauensvoll. Andererseits kontrollierte das Mädchen von „The Company of Wolves“ die Situation und der Wolf aß es nicht. Als das Mädchen durch die Tür lief, „she wanted her knife from her basket but she did not dare reach for it because his eyes were fixed upon her [...]“ (117). Es wusste schon, dass es in Gefahr ist. Von Beginn der Geschichten an sehen wir die Naivität Rotkäppchens und die Intelligenz des Mädchens von „The Company of Wolves“.

Die Mädchen in diese Geschichten liefen durch den Wald und trafen Wölfe im Wald und im Häuschen der Großmutter, aber die Geschichten enden unterschiedlich. Im Wald und im Häuschen der Großmutter ist Rotkäppchen immer naiv und vertrauensvoll, deshalb aß der Wolf es. Das Mädchen von „The Company of Wolves“ ist umsichtig und intelligent und der Wolf aß es nicht. Der Unterschied zwischen Rotkäppchen und dem Mädchen von „The Company of Wolves“ ist Naivität gegen Intelligenz.

*No bibliography!*